



**PRÉFET
DE L'ORNE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Violences urbaines dans la nuit du 21 au 22 mars dans le quartier de Perseigne à Alençon

Alençon, le 22 mars 2021

Le quartier de Perseigne, à Alençon, a été le théâtre de violences urbaines, au cours de la nuit du 21 au 22 mars 2021.

5 véhicules et 1 scooter ont été incendiés, nécessitant l'intervention des sapeurs-pompiers, avec l'appui des forces de l'ordre. Ils ont fait l'objet de nombreux tirs de mortiers, sans faire de blessés. 6 caméras de vidéoprotection de la ville d'Alençon ont par ailleurs été dégradées.

Françoise TAHÉRI, préfète de l'Orne, condamne avec la plus grande fermeté, les violences urbaines commises cette nuit. Elle souhaite assurer les policiers, gendarmes et sapeurs pompiers, mobilisés sur place, de son plein soutien.

Conformément à la stratégie départementale de lutte contre la délinquance, adoptée lors du dernier État-major de sécurité, les services de l'État poursuivront les actions renforcées qui ont été engagées pour assurer la tranquillité publique dans ce quartier et perturber les trafics de stupéfiants et les rodéos urbains.